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PRESIDENCIA DE LA SEÑORA DECANA, DRA. MIRTA IRIONDO

CONSEJEROS PRESENTES:

PROFESORES TITULARES Y ASOCIADOS: KOZAMEH, Carlos N. - CANNAS, Sergio

A. 

PROFESORES ADJUNTOS: DOMÍNGUEZ, Martín - BARREA, Andrés A. - AHUMADA,

Javier A.

AUXILIARES  DE  LA  DOCENCIA: BAUDINO,  Nicolás  -  MAC  GARRY,  Nora  F. -

GALLO, Emanuel

EGRESADOS: GALLO, Ernesto

ESTUDIANTES: GORÍN, María C. - SCAVUZZO, Juan M. TRUCCO, Francisco C. –

MONTAGNA, Sofía – FERRADAS, Marcos L. - GARCÍA, Francisco J.

En la ciudad de Córdoba, a veintinueve días del mes de noviembre de dos mil
dieciséis, se reúne el CONSEJO DIRECTIVO de la Facultad de Matemática,

Astronomía, Física y Computación, de la Universidad Nacional de Córdoba, con la
presidencia de la señora Decana, Dra. Mirta Iriondo.



-Es la hora 13:15.

Sra. Decana (Dra. Iriondo).- La idea era citar a sesión extraordinaria, a pedido de los
Sres.  Consejeros,  para  analizar  la  convocatoria  realizada  por  el  Sr.  Rector  de  la
Universidad  Nacional  de Córdoba,  Dr.  Hugo  JURI,  a  la  H.  Asamblea  Universitaria
mediante Resolución Rectoral N° 2163/2016.

- Asentimiento.

Sra. Decana (Dra. Iriondo).- Se pasa a comisión.
-Es la hora 13:17.

-Ingresa a la sala de sesiones los consejeros Baudino Quiroga y Dominguez.

-Es la hora 13:22

Sra. Decana (Dra. Iriondo).- Se vuelve a sesión.

Sra. Secretaria General (Silvetti).- Resumiendo, lo que se planteó en la discusión en
la comisión, hay distintas posturas al respecto pero con mayoría en manifestar al Sr.
Rector la preocupación de los Sres. Consejeros de la FAMAF de llevar adelante la H.
Asamblea Universitaria  en el  edificio  central  del Campo Escuela de la Facultad de
Ciencias  Agropecuarias,  considerando  que  el  lugar  indicado  es  zona  rural  lo  que
implicaría  una  dificultad  para  los  asambleístas  y  al  conjunto  de  la  comunidad
universitaria presenciar una asamblea que busca avanzar en la democratización de la
Universidad.

Sra. Decana (Dra. Iriondo).- En consideración.

- Puesto a consideración,
se vota y resulta aprobado.

Sra. Decana (Dra. Iriondo).- Queda aprobado.
No habiendo más asuntos que tratar, queda levantada la sesión.

-Es la hora 13:53.
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